



SUPREME COURT OF CANADA

BULLETIN OF PROCEEDINGS

This Bulletin is published at the direction of the Registrar and is for general information only. It is not to be used as evidence of its content, which, if required, should be proved by Certificate of the Registrar under the Seal of the Court. While every effort is made to ensure accuracy, no responsibility is assumed for errors or omissions.

During Court sessions, the Bulletin is usually issued weekly.

To get copies of any document referred to in the Bulletin please click on this link: <https://www.scc-csc.ca/case-dossier/rec-doc/request-demande-eng.aspx>.

Please consult the Supreme Court of Canada website at www.scc-csc.ca for more information.

COUR SUPRÊME DU CANADA

BULLETIN DES PROCÉDURES

Ce Bulletin, publié sous l'autorité du registraire, ne vise qu'à fournir des renseignements d'ordre général. Il ne peut servir de preuve de son contenu. Celle-ci s'établit par un certificat du registraire donné sous le sceau de la Cour. Rien n'est négligé pour assurer l'exactitude du contenu, mais la Cour décline toute responsabilité pour les erreurs ou omissions.

Le Bulletin paraît en principe toutes les semaines pendant les sessions de la Cour.

Pour obtenir des copies de tout document mentionné dans le bulletin, veuillez cliquer sur ce lien : <https://www.scc-csc.ca/case-dossier/rec-doc/request-demande-fra.aspx>.

Pour de plus amples informations, veuillez consulter le site Web de la Cour suprême du Canada à l'adresse suivante : www.scc-csc.ca

July 11, 2025

1 - 9

Le 11 juillet 2025

Contents
Table des matières

Judgments on leave applications / Jugements sur demandes d'autorisation	1
Motions / Requêtes	4
Notices of appeal filed since the last issue / Avis d'appel déposés depuis la dernière parution	8
Pronouncements of reserved appeals / Jugements rendus sur les appels en délibéré.....	9

NOTICE

Case summaries included in the Bulletin are prepared by the Office of the Registrar of the Supreme Court of Canada (Law Branch) for information purposes only.

AVIS

Les résumés des causes publiés dans le bulletin sont préparés par le Bureau du registraire (Direction générale du droit) uniquement à titre d'information.

**Judgments on leave applications /
Jugements sur demandes d'autorisation**

July 10, 2025

DISMISSED

Huron-Wendat Nation v. Attorney General of Québec and PPAW Wind Energy Inc. (Que.) (Civil) (By Leave) ([41731](#))

The motion for an extension of time to serve and file the response to the application for leave to appeal filed by the Attorney General of Quebec is granted. The motion for a stay of execution, for an abridgement of time and to expedite the application for leave to appeal is dismissed. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Québec), Number 200-09-010873-252, 2025 QCCA 258, dated March 5, 2025, is dismissed with costs.

MD Ahasanullah Chowdhury v. Unity Health Toronto and Information and Privacy Commissioner of Ontario (Ont.) (Civil) (By Leave) ([41713](#))

The motion to adduce new evidence is dismissed. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number COA-24-OM-0326, 2025 ONCA 90, dated February 5, 2025, is dismissed.

Kathirgamanathan Suppiah v. His Majesty the King (Ont.) (Criminal) (By Leave) ([41759](#))

The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number COA-23-OM-0153, dated August 30, 2023, is dismissed.

David Lightfoot v. Canadian Imperial Bank of Commerce (Ont.) (Civil) (By Leave) ([41733](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number COA-24-CV-0727, 2025 ONCA 55, dated January 27, 2025, is dismissed with costs.

Romain Gagnon v. Meta Platforms, Inc. (Que.) (Civil) (By Leave) ([41655](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-09-031154-248, 2024 QCCA 1609, dated December 2, 2024, is dismissed with costs.

Barnabas Chukwuemeka Okeke v. Chief of the Calgary Police Service, Officer Sarah Oakes, Officer Taylor Coveart and Officer Derrid Maier (Alta.) (Civil) (By Leave) ([41696](#))

The motion for advanced costs is dismissed. It is not necessary to consider the other various requests for miscellaneous relief. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Alberta (Calgary), Number 2301-0321AC, 2025 ABCA 52, dated February 14, 2025, is dismissed.

Le 10 juillet 2025

REJETÉES

Nation huronne-wendat c. Procureur général du Québec et Énergie éolienne PPAW inc. (Qc) (Civile) (Autorisation) ([41731](#))

La requête en prorogation de délai de signification et de dépôt de la réponse à la demande d'autorisation d'appel déposée par le procureur général du Québec est accueillie. La requête en sursis d'exécution, en abrègement des délais et visant à accélérer le traitement de la demande d'autorisation d'appel est rejetée. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Québec), numéro 200-09-010873-252, 2025 QCCA 258, daté du 5 mars 2025, est rejetée avec dépens.

MD Ahasanullah Chowdhury c. Unity Health Toronto et Commissaire à l'information et à la protection de la vie privée de l'Ontario (Ont.) (Civile) (Autorisation) ([41713](#))

La requête pour déposer de nouveaux éléments de preuve est rejetée. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro COA-24-OM-0326, 2025 ONCA 90, daté du 5 février 2025, est rejetée.

Kathirgamanathan Suppiah c. Sa Majesté le Roi (Ont.) (Criminelle) (Autorisation) ([41759](#))

La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro COA-23-OM-0153, daté du 30 août 2023, est rejetée.

David Lightfoot c. Banque Canadienne Impériale de Commerce (Ont.) (Civile) (Autorisation) ([41733](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro COA-24-CV-0727, 2025 ONCA 55, daté du 27 janvier 2025, est rejetée avec dépens.

Romain Gagnon c. Meta Platforms, Inc. (Qc) (Civile) (Autorisation) ([41655](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-031154-248, 2024 QCCA 1609, daté du 2 décembre 2024, est rejetée avec dépens.

Barnabas Chukwuemeka Okeke c. Chief of the Calgary Police Service, agente Sarah Oakes, agent Taylor Coveart et agent Derrid Maier (Alb.) (Civile) (Autorisation) ([41696](#))

La requête en vue d'obtenir une provision pour les frais est rejetée. Il n'est pas nécessaire d'examiner les autres demandes diverses de redressement. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Alberta (Calgary), numéro 2301-0321AC, 2025 ABCA 52, daté du 14 février 2025, est rejetée.

**Motions /
Requêtes**

July 4, 2025 / Le 4 juillet 2025

**Orders on Motions to expedite the application for
leave/abridge time**

**Ordonnances sur requêtes pour accélérer la
demande d'autorisation d'appel/abrégement des
délais**

**NORTHBACK HOLDINGS CORPORATION v. ALBERTA ENERGY AND THE JOINT REVIEW PANEL
FOR THE GRASSY MOUNTAIN COAL PROJECT ACTING IN ITS CAPACITY AS THE ALBERTA
ENERGY REGULATOR
(Alta.) (41851)**

THE REGISTRAR:

UPON APPLICATION by the applicant for an order to expedite the application for leave to appeal and to abridge the time to serve and file the response to the application for leave to appeal;

AND THE MATERIAL FILED having been read;

IT IS HEREBY ORDERED THAT:

The motion is dismissed. The respondent shall file its response on or before August 11, 2025, and the applicant shall file its reply, if any, on or before August 21, 2025.

À LA SUITE DE LA DEMANDE par la demanderesse pour que la procédure de demande d'autorisation d'appel soit accélérée, et le délai pour déposer la réponse à la demande d'autorisation d'appel raccourci;

ET APRÈS EXAMEN des documents déposés;

IL EST PAR LA PRÉSENTE ORDONNÉ CE QUI SUIT :

La requête est rejetée. L'intimé déposera sa réponse au plus tard le 11 août 2025, et la demanderesse signifiera et déposera sa réplique, le cas échéant, au plus tard le 21 août 2025.

July 4, 2025 / Le 4 juillet 2025

**Orders on Motions to expedite the application for
leave/abridge time**

**Ordonnances sur requêtes pour accélérer la
demande d'autorisation d'appel/abrégement des
délais**

**STONEY NAKODA NATIONS v. ALBERTA ENERGY REGULATOR AND THE JOINT REVIEW PANEL
ACTING IN ITS CAPACITY AS THE ALBERTA ENERGY REGULATOR**
(Alta.) (41874)

THE REGISTRAR:

UPON APPLICATION by the applicant for an order to expedite the application for leave to appeal, to abridge the time to serve and file the response to the application for leave to appeal, or in the alternative, for an order placing the application for leave to appeal in abeyance until *41576 - Democracy Watch v. Attorney General of Canada* is decided;

AND THE MATERIAL FILED having been read;

IT IS HEREBY ORDERED THAT:

The motion is granted in part.

The respondents shall serve and file their response to the application for leave to appeal on or before August 11, 2025.

The applicant shall serve and file their reply, if any, on or before August 21, 2025.

À LA SUITE DE LA DEMANDE par les demandresses pour que la procédure de demande d'autorisation d'appel soit accélérée, et le délai pour déposer la réponse à la demande d'autorisation d'appel raccourci ou, subsidiairement, pour que la demande d'autorisation d'appel soit suspendue jusqu'à ce que le dossier *41576 - Democracy Watch c. Procureur général du Canada* soit tranché;

ET APRÈS EXAMEN des documents déposés;

IL EST PAR LA PRÉSENTE ORDONNÉ CE QUI SUIT :

La requête est accueillie en partie

Les intimés signifieront et déposeront leur réponse à la demande d'autorisation d'appel au plus tard le 11 août 2025.

Les demandresses signifieront et déposeront leur réplique, le cas échéant, au plus tard le 21 août 2025.

July 4, 2025 / Le 4 juillet 2025

**Orders on Motions to expedite the application for
leave/abridge time**

**Ordonnances sur requêtes pour accélérer la
demande d'autorisation d'appel/abrégement des
délais**

**PIIKANI NATION v. ALBERTA ENERGY REGULATOR AND THE JOINT REVIEW PANEL FOR THE
GRASSY MOUNTAIN COAL PROJECT ACTING IN ITS CAPACITY AS THE ALBERTA ENERGY
REGULATOR**
(Alta.) (41876)

THE REGISTRAR:

UPON APPLICATION by the applicant for an order to expedite the application for leave to appeal, to abridge the time to serve and file the response to the application for leave to appeal, or in the alternative, for an order placing the application for leave to appeal in abeyance until 41576 - *Democracy Watch v. Attorney General of Canada* is decided;

AND THE MATERIAL FILED having been read;

IT IS HEREBY ORDERED THAT:

The motion is granted in part.

The respondents shall serve and file their response to the application for leave to appeal on or before August 11, 2025.

The applicant shall serve and file their reply, if any, on or before August 21, 2025.

À LA SUITE DE LA DEMANDE par la demanderesse pour que la procédure de demande d'autorisation d'appel soit accélérée, et le délai pour déposer la réponse à la demande d'autorisation d'appel raccourci ou, subsidiairement, pour que la demande d'autorisation d'appel soit suspendue jusqu'à ce que le dossier 41576 - *Democracy Watch c. Procureur général du Canada* soit tranché;

ET APRÈS EXAMEN des documents déposés;

IL EST PAR LA PRÉSENTE ORDONNÉ CE QUI SUIIT :

La requête est accueillie en partie

Les intimés signifieront et déposeront leur réponse à la demande d'autorisation d'appel au plus tard le 11 août 2025.

La demanderesse signifiera et déposera sa réplique, le cas échéant, au plus tard le 21 août 2025.

July 9, 2025 / Le 9 juillet 2025

Order on motion to file a reply factum on appeal

Ordonnance sur requête pour déposer un
mémoire en réplique sur appel

ZARDEV INC. v. JOSEPH J. DYDZAK, ÉLISE CLOUTIER, MARILYN DALTON, NICOLAS BEAUCHAMP, CHRISTIANE LEDUC, RÉMI BEAUDRY, HERVÉ BOSCHER, MARIE-SUZANNE BOSCHER, FIDUCIE FAMILIALE LAC MASSON (2017), ROBERT CARSLEY, FIDUCIE J. CHEAIB, MARIE-CHANTAL GARIÉPY, SERGE GAUVIN, FRANCE GAUVIN, FIDUCIE YVES GAUVIN, WARREN GRZYWACZ, JEAN LACROIX, LUCIE O'DOWD, RACHEL LANDRY, JOSÉE VOISARD LEFEBVRE, LOUIS B. LÉPINE, SHOULA COHEN, VICKIE GUILLEVIN-MAGNIER, LA FIDUCIE DE PROTECTION JEAN CLAUDE MEDALSY, ALAIN PAQUET, FRANCES RUBINGER, ROSELYNE ROVIRA, CLAUDE VERVILLE, ÉDITH FOURNIER, HAROLD ZACKON, SERGE BARIL, ALINE DUBÉ, DENIS BÉLANGER, MARC BOUVRETTE, WILLIAM R. COLLIER, JONATHAN MARCOUX, ÉMILE GORAK SAVARD, NATACHA GAROUTE, VALÉRIA WLUSEK ROSENBLUM, HENRI H. BOUCHER, SYLVAIN BROUSSEAU, RACHEL BERGERON, MICHEL LAGUEUX, MICHELE FEARON, RICHARD O'DOHERTY, FRANCISCO DURAZO, SYLVIA GARZA DE DURAZO, PATRICK GARNEAU, ÉMILIE ST-VINCENT-GAGNON AND MICHAEL WEINERMAN

(Que.) (41291)

JAMAL J.:

UPON APPLICATION by the appellant for an order permitting to serve and file a factum not exceeding five (5) pages in reply to the respondents' factum on June 18, 2025;

AND THE MATERIAL FILED having been read;

IT IS HEREBY ORDERED THAT:

The motion is granted without costs.

The appellant is permitted to serve and file a factum in reply to respondents' factum not to exceed five (5) pages in length.

À LA SUITE DE LA DEMANDE présentée par l'appelante pour une ordonnance permettant de signifier et déposer un mémoire d'au plus cinq (5) pages en réplique au mémoire des intimés le 18 juin 2025;

ET APRÈS EXAMEN des documents déposés;

IL EST ORDONNÉ CE QUI SUIVIT :

La requête est accueillie sans dépens.

L'appelante est autorisée à signifier et déposer un mémoire en réplique au mémoire des intimés d'au plus cinq (5) pages.

**Notices of appeal filed since the last issue /
Avis d'appel déposés depuis la dernière parution**

July 2, 2025

Aphria Inc.

v. (41665)

Canada Life Assurance Company, et al. (Ont.)

(By Leave)

**Pronouncements of reserved appeals /
Jugements rendus sur les appels en délibéré**

July 11, 2025

**40662 Pascal Varennes v. His Majesty The King - and - Attorney General of Ontario, Attorney General of British Columbia and Attorney General of Alberta (Que.)
2025 SCC 22**

Coram: Karakatsanis, Côté, Rowe, Martin, Kasirer, O'Bonsawin and Moreau JJ.

The appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-10-007431-206, 2023 QCCA 136, dated February 1, 2023, heard on December 6, 2024, is allowed. The judgment of the Court of Appeal is set aside and the matter is remanded to the Court of Appeal for determination of the outstanding grounds for appeal.

[LINK TO REASONS](#)

Le 11 juillet 2025

**40662 Pascal Varennes c. Sa Majesté le Roi - et - Procureur général de l'Ontario, procureur général de la Colombie-Britannique et procureur général de l'Alberta (Qc)
2025 CSC 22**

Coram: Les juges Karakatsanis, Côté, Rowe, Martin, Kasirer, O'Bonsawin et Moreau

L'appel interjeté contre l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-10-007431-206, 2023 QCCA 136, daté du 1^{er} février 2023, entendu le 6 décembre 2024, est accueilli. L'arrêt de la Cour d'appel est annulé et l'affaire est renvoyée à la Cour d'appel pour examen des moyens d'appel non résolus.

[LIEN VERS LES MOTIFS](#)

- 2024 -

OCTOBER – OCTOBRE						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
		1	2	RH 3	RH 4	5
6	CC 7	8	9	10	11	YK 12
13	H 14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

NOVEMBER – NOVEMBRE						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
					1	2
3	CC 4	5	6	7	8	9
10	H 11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30

DECEMBER – DÉCEMBRE						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
1	CC 2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	H 25	H 26	27	28
29	30	31				

- 2025 -

JANUARY – JANVIER						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
			H 1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	CC 13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	
APRIL – AVRIL						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	CC 14	15	16	17	H / OR 18	19
OR 20	H / OR RV 21	22	23	24	25	26
27	28	29	30			
JULY – JUILLET						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
		H 1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

FEBRUARY – FÉVRIER						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	CC 10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	
MAY – MAI						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	CC 12	13	14	15	16	17
18	H 19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	
AUGUST – AOÛT						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
					1	2
3	H 4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24						
31	25	26	27	28	29	30

MARCH – MARS						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	CC 17	18	19	20	NR 21	22
23	24					
30	31	25	26	27	28	29
JUNE – JUIN						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
1	2	3	4	5	6	7
8	CC 9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					
SEPTEMBER – SEPTEMBRE						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
	H 1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	RH 23	RH 24	25	26	27
28	29	H 30				

Sitting of the Court /
Séance de la Cour

Court conference /
Conférence de la Cour

Holiday / Jour férié

18 sitting weeks / semaines séances de la Cour
85 sitting days / journées séances de la Cour
9 Court conference days /
jours de conférence de la Cour
5 holidays during sitting days /
jours fériés durant les séances

Rosh Hashanah / Nouvel An juif RH

Yom Kippur / Yom Kippour YK
Orthodox Easter / Pâques orthodoxe OR

Naw-Rúz NR
Ridván RV